

2017年度 新卒内定者 内定式を行いました。

日産大阪販売株式会社は2016年10月1日(土)、本社(大阪市西区南堀江)で2017年度新卒内定者の内定式を行いました。白土社長より、代表として歓迎のメッセージが贈られ、内定者の一人ひとりに内定証が授与されました。

内定式の後は、役員との昼食懇親会が行われました。内定者の皆さんの表情も少しずつ和らぎ、会場は和やかな雰囲気になりました。



■ 白土社長より歓迎の挨拶(抜粋)

日産大阪に来てくれてありがとう。

人生の分岐点である就職活動で当社を選んできた動機は、皆それぞれの思いがあると思います。

【TS】 車が好きでこの会社を選んだ、手に職をつけたいからこの道に進んだ

【TA】 接客が好きでお客様に関わる仕事がしたい、長く働ける会社だと思った

【CA】 自分を信頼してもらって商売ができる仕事、自己成長ができる仕事

日産大阪を選んできたその思いに、会社として責任をもって皆の成長を約束します。

当社の経営理念は「We are NISSAN OSAKA」～私たち「が」日産大阪です～

社員みんなが、日産大阪で働くことに誇りを持ち、お客様に愛される会社になりたいという思いで社員全員で作りました。

日産大阪は、社員全員が自分たちで考え、自分たちの力で会社を成長させていく会社です。社員が充実した気持ちでチャレンジして毎日を過ごす事ができなければ、お客様に感動を伝えることはできません。

会社は仕事をするだけでなく、自分を成長させるステージです。社会人として、企業人として、私たちとともにその道を歩いていきましょう。

■ 昼食懇親会の様子



[日産大阪採用情報はここから](#)

[日産大阪HPはここから](#)